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 Gemeinde Rastede 
 Der Bürgermeister 

 

B e s c h l u s s v o r l a g e  

 

Vorlage-Nr.: 2025/028 
freigegeben am 06.02.2025 

 
GB 2 Datum: 04.02.2025 
Sachbearbeiter/in: Schipper, Anneke  
 

Ertüchtigung des Sportplatzes Nethen - Antrag der CDU-Fraktion 
 
 
Beratungsfolge: 
Status Datum Gremium 
Ö 17.02.2025 Kultur- und Sportausschuss 
N 17.03.2025 Verwaltungsausschuss 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zur Ertüchtigung des Übungsplatzes in Nethen, zu-
sammen mit dem TuS Lehmden Fördermöglichkeiten zu eruieren und gemeinsame 
Umsetzungsmöglichkeiten zu prüfen.  
 
Die Ertüchtigung wird solange zurückgestellt, bis eine mindestens 50prozentige För-
derung der Maßnahme realisiert werden kann. 
 
 
Sach- und Rechtslage: 
 
Die CDU-Fraktion hat mit Schreiben vom 22.08.24 beantragt, die Flutlichtstrahler des 
Sportplatzes Nethen an der Nelkenstraße auf moderne LED-Strahler umzurüsten, 
sowie ein vollautomatisches Bewässerungssystem zu installieren. Zur Finanzierung 
sollten die Finanzmittel, die für die Sanierung des Naturbads Hahn vorgesehen wa-
ren, herangezogen werden. Der Antrag ist dieser Vorlage als Anlage 1 beigefügt. 
 
Der Kostenrahmen für eine Beregnungsanlage für den Übungsplatz, der als Sport-
platz genutzt wird, würde sich auf etwa 70.000 Euro belaufen. Eine mobile und teilau-
tomatische Bewässerungsanlage aus dem Bestand der Schule Feldbreite wurde dem 
TuS Lehmden bereits zur Nutzung angeboten. Die Kosten für die Umrüstung auf 
LED-Strahler würden sich auf etwa 26.000 Euro belaufen.  
 
Eine Ertüchtigung des Platzes wird perspektivisch seitens der Verwaltung als sinnvoll 
erachtet. Zu berücksichtigen ist aber bei weiteren Überlegungen die Nähe zur Auto-
bahn. Eine veränderte Beleuchtungseinrichtung könnte beispielsweise ein Gutachten 
hinsichtlich der Blendwirkung auf den Autobahnverkehr erforderlich machen. Mögli-
che weitere Details wären vor der Installation einer LED-Beleuchtung abzustimmen. 
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Aufgrund der angespannten Haushaltssituation wird empfohlen, zu eruieren bezie-
hungsweise zu prüfen, ob Fördermittel für die Ertüchtigung des Sportgeländes durch 
die Gemeinde, in Zusammenarbeit mit dem TuS Lehmden, eingeworben werden 
können und es gemeinsame Umsetzungsmöglichkeiten gibt.  
 
Die Ertüchtigung des Platzes sollte daher solange zurückgestellt werden, bis eine 
mindestens 50prozentige Förderung der Maßnahme realisiert werden kann. 
 
Die für 2024 im Haushalt eingeplanten Finanzmittel für das Naturbad Hahn wurden 
bereits in das Budget des Freibades verschoben und dort verbraucht.  
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Im Haushalt 2025 sind keine Mittel für vorgenannte Maßnahmen eingeplant. 
 
 
Auswirkungen auf das Klima: 
 
Keine. 
 
 
Anlagen: 
 
1. Antrag der CDU-Fraktion 
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